

SP Fraktion

**Anfrage für die Einwohnerratssitzung vom 28. Februar 2011**

In Anbetracht dessen, dass Binningen mit 65.96% und der Bezirk Arlesheim mit 57.17% am 13. Februar 2011 für die Subvention der Theatergenossenschaft gestimmt hat, möchte ich vom Gemeinderat gerne wissen, in welcher Form dem Theater Basel die klare Unterstützung, die sich in der Abstimmung gezeigt hat, ausgedrückt werden kann.

1. Gibt es eine Möglichkeit, ähnlich wie beim Fluglärm, eine Interessensgemeinschaft innerhalb des Bezirks Arlesheim fürs Theater zu gründen?
2. Hat der Gemeinderat mit den anderen Gemeinden des Bezirks zu diesem Anliegen bereits Gespräche geführt? Mit welchen Erkenntnissen?
3. Sind bereits Gespräche mit Liestal zu diesem Thema geführt worden?
  - a. Falls Ja: Mit welchem Ergebnis?
  - b. Falls Nein: Kann sich der Gemeinderat vorstellen, das Gespräch mit Liestal zu suchen?

Barbara Jost Zürcher